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El nuevo trazado del trasvase Júcar-
Vinalopó se acerca mas a la normativa 
europea medioambiental, según las 
conclusiones extraídas tras la reunión 
ayer con altos funcionarios de Bruselas, 
por la delegación de la provincia en la 
que se encontraban la alcaldesa de 
Villena, el alcalde de Aspe, el concejal 
de Medio Ambiente de Elche y 
representantes de una comunidad de 
Regantes de Monóvar. Se desplazaron a 
Bruselas para reivindicar que la UE 
financie con 120 millones de euros las 
obras del trasvase desde el Azud de la 
Marquesa.  
 
Según la alcaldesa de Villena, el 
Director de Política Regional y otros 
altos funcionarios con los que 
mantuvieron una reunión de trabajo, 
«nos trasladaron su sorpresa porque 
nunca habían recibido una visita en la 
que les pidieron que no se dieran 
fondos para un pais», en referencia a la 
efectuada en días pasados por Andrés 
Martínez presidente de la Junta de Usuarios», dentro de las gestiones que lleva a 
cabo para impedir la financiación del nuevo trazado.  
 
Vicenta Tortosa destacó también que «los que hemos estado en la sesión de trabajo 
también nos hemos visto sorprendidos al comunicarnos que el anterior trazado, que 
parecía, por las informaciones de la Junta Central de Usuarios, que estaba como 
muy cerrado y con garantías de financiación de Europa, no tenía tan decidida esa 
financiación, ya que planteaba algunos requisitos medioambientales difíciles de 
cumplir, mientras que al nuevo trazado, los altos funcionarios con los que hemos 
estado hablando, le dan unas mayores garantías de cumplimento de las normas 
medioambientales europeas». La alcaldesa de Villena añadió que «ahora vamos a 
tener unas semanas de dura espera para ver si, definitivamente, la CE toma una 
decisión favorable para que a finales de 2008 podamos tener el trasvase 
terminado». Por su parte, Andrés Martínez, señaló ayer que «lo único que 
defendemos los usuarios desde nuestra primera visita a Bruselas en 2003 es un 
trasvase de agua de calidad y ahí está el proyecto que aprobó financiar la UE. Lo de 
la alcaldesa es patético». 

 

 

La alcaldesa de Villena posa junto al resto de sus 
compañeros de viaje - a su dcha el alcalde de Aspe - 
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